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#276 Физический контакт Ирины Подзоровой с Мити на корабле Аштара

Шерана.

Эфир 26 мая 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея».

 

00:21 Приветствие участников встречи.

Владимир: Дорогие друзья,  здравствуйте!  Я, если честно,  сегодня несколько

волнуюсь, по вполне понятной причине. У меня, где я сижу, здесь около пяти часов

вечера, а у Ирины глубокая ночь. Далеко за полночь, и, как я понимаю, за час ночи.

И, как мы поняли, и я понял, Ирина недавно зашла в дом после того, как она

приехала (два раза «после», но уж извините), после физического контакта. Того самого

физического контакта. Была она на корабле у Аштара Шерана, где встречалась с Мити.

С тем самым пришельцем Мити,  о  котором мы так много знаем,  и  у которого мы

хотели выяснить, почему информация, известная нам, передаваемая им через другие

источники, отличается, вроде бы как, от информации от Межзвездного Союза (МС). Я

еще ничего не знаю, ничего не знаю о его ответах. Сейчас мы с вами все узнаем из

первых  рук.  Я  буду  узнавать  вместе  с  вами  у  Ирины,  которая  только  буквально

вернулась.  Ирин,  давай,  не  буду  сейчас  задавать  свои  вопросы.  Пожалуйста,  по

порядку расскажи, как все это было.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня, буквально 2 часа назад, у меня

закончился первый физический контакт в этом году, в 2021 году, с Кирхитоном. Был

перерыв как всегда на зимний период, кроме того по новым правилам Межзвездного

Союза, теперь уже администраторы группы «Кассиопея» выбирают куда мне нужно

будет лететь и для чего. И потом уже комиссия Межзвездного Союза по контактам

решает. Так и произошло в этот раз. Было мне предложено администраторами лететь к

Мити.  Так  как  планета  Мити  находится  в  другой  Галактике,  а  межгалактические

перелеты Кирхитон не совершает с контактерами, было решено, что я встречусь с ним

https://youtu.be/Z3Z3aFjXeg0


на  корабле  Аштара  Шерана,  хорошего  друга  Мити,  который  находится  сейчас  на

расстоянии 44 астрономических единиц от Солнца в космическом пространстве.

 

02:47 Новые технологии защиты на кораблях инопланетян – антифотонное

поле, искусственная гравитация.

Ирина:  Я хочу сказать о том, что по новым правилам контактов, физические

контакты  теперь  допускаются  только  на  кораблях,  полностью  экранированных  от

взглядов  людей  и  приборов  специальным  антифотонным  полем.  Проще  говоря,

корабль на этом месте будет не виден, потому что мы видим свет от предметов только

отраженный,  тот,  который поступает  от  Солнца и  других  естественных источников

света, отражается от предметов и попадает нам в глаза. Создается антифотонное поле,

которое не позволяет отражать свет, и мы видим на месте корабля пустоту.

Я первый раз летала на таком корабле. Он кардинально отличается от той не

большой летающей тарелки, которую я знала все 20 лет контактов. Чем он отличается?

Этот  корабль,  на  котором  за  мной  прилетел  Кирхитон,  тоже  в  форме  диска,  но

серебристого цвета (та была темная тарелка), размером, я не могу сказать в два раза

больше, но она существенно больше. Можно сказать раза в полтора она больше, чем

была тогда. Достаточно большая.

Там есть не только антигравитационный луч, который поднимал меня на борт

корабля в прошлый мой физический контакт, но и, наконец, появилась искусственная

гравитация.  Невесомости  на  корабле,  как  было все  20  лет,  уже  нет.  Мне объяснил

Кирхитон, что без искусственной гравитации нельзя ставить приборы антифотонного

поля, оно будет работать не стабильно. Когда я оказалась на этом корабле, я удивилась,

что там нет невесомости и сказала об этом Кирхитону. Он сказал: «Можно отключить

искусственную гравитацию, если хочешь, я это сделаю». На что я сказала: «Нет, лучше

оставим все, как есть».

Я  передаю  вам  привет  от  Аштара  Шерана,  от  Мити  с  планеты  Мантук

Галактики М31 и от Кирхитона, своего первого куратора.

Я хочу сказать, что в отличие от всех моих других контактов, когда я в этот раз

пришла на контакт, я напрасно ждала ту звезду и тарелку, которая появлялась ранее. Я

ничего не увидела.  Увидела только зеленоватый свет, как свечение от фосфора, как

огоньки, который как бы окутал меня, и я стала подниматься вверх. Представляете, я

даже не видела тарелку. Я сама ее не видела. Она была передо мной, но мои глаза ее не

видели. Телефон уже был отключен в этот момент. Но даже если бы он был включен,



что я буду фотографировать? Пустое место? Уже там нечего фотографировать.

Когда я поднялась на борт этого корабля, я сразу оказалась внутри. Я даже не

помню, как проходила сквозь, как это обычно бывает, пол корабля или люк какой-то.

Просто  меня  подняли в  воздух,  и  я  оказалась  внутри  корабля,  который был уже  с

серебристыми стенами внутри.

Я уже сразу увидела, что это другой корабль. Стоял Кирхитон. Я ему сказала:

«Приветствую.  О,  у  тебя  какие  технологии!  По-моему,  я  зря  приехала  в  этот  лес.

Можно и забирать с балкона». Мы немножко пошутили по этому поводу. Он сказал,

что, не смотря на невидимость, невозможно забирать с балкона, потому что он должен

быть  далеко  от  электрических  приборов,  генераторов,  проводов,  они  могут

испортиться  от  этого  антифотонного  поля.  Отключатся,  испортятся  какие-нибудь

высокочувствительные приборы, и он не желает этого делать. Поэтому по правилам

контакта, он назначает (встречу) вдали от линий электропередач.

Потом я присела на серебристый стул, который был с изогнутой спинкой, уже

он  был  другой.  Я  ждала  невесомости,  но  ее  не  было.  Я  сказала:  «Как  интересно,

наконец-то  ты  поставил  установку  искусственной  гравитации».  Он  говорит:  «Если

хочешь, я могу включить невесомость». Я сказала: «Нет, спасибо. Давай оставим все,

как есть». Потом он объяснил мне, что искусственная гравитация обязательно должна

быть  на  корабле,  где  стоит  новое  оборудование  по  созданию  поля  невидимости,

потому что иначе оно будет работать некорректно из-за перепада гравитации.

За разговорами я не заметила, сколько прошло времени, но несколько минут в

любом случае. Какая-то форма гравитационного прыжка, насколько я понимаю. Когда

мне  Кирхитон  сказал:  «Пойдем»,  -  мы  вышли  из  его  корабля.  Я  увидела,  что  мы

находимся в помещении. Уже тарелка стояла в другом помещении. В этом помещении

стояло несколько, я сразу поняла, что это корабли, такой шарообразной формы, на трех

опорах. Еще где-то с десяток, темно-желтого цвета, диаметром, примерно, метров 10-

12.  Примерно я говорю, потому что как Кирхитон,  какой ростом,  он бы там легко

поместился. Были там еще корабли, они мне напомнили наш катер. Как наша лодка, но

с остроконечными торцами с одной стороны и с другой. Как наши ракеты, только без

крыльев и закрытые. Они были серые, и синие полоски на них сбоку. Как я поняла,

тоже космические катера, или наподобие. Они были закрыты, только темное окошко

было сверху, я помню. Мы мимо одного проходили.

Потом я увидела, что в конце этого помещения стоит человек. У него цвет кожи,

как у человека, но только намного более желтый. Темно-желтый такой. Он повыше. Я



сначала подумала, что это Аштар, потом поняла, что нет. Он что-то сказал Кирхитону

на  непонятном  языке.  Мы  прошли  дальше  по  коридору,  куда-то  повернули,  и

оказались  в  комнате  овальной  формы.  Блестящие  стены,  как  металлические

отполированные,  можно  даже  отражение  свое  увидеть,  к  потолку  это  переходит  в

белый цвет. Пол тоже блестящий, но в нем уже отражения так не видно, более матово.

Там уже стояли Аштар Шеран и Мити.

 

11:04 Внешность Аштара Шерана.

Ирина:  Я сразу узнала Аштара Шерана, потому что он выглядит практически

так же, как в астрале.

Владимир: Инопланетянин с желтоватым лицом, это кто был?

Ирина: Это  был  из  команды  Аштара,  тоже  с  его  планеты.  У  Аштара  тоже

желтое лицо, он похож на человека.  Единственное,  что в астрале я у него волос не

заметила, просто был шлем, а когда я увидела физически, у него были белые волосы,

откинутые  назад,  довольно  длинные.  Темные  глаза  я  у  него  увидела,  как  черные.

Небольшой  нос.  Человеческое  строение  лица.  Можно  сказать  пожилой  мужчина,

ростом чуть пониже Кирхитона. Может около двух с половиной метров, может чуть

пониже. Он пониже Кирхитона.

Владимир: Как-то отвечает его внешность тем традиционным изображениям,

которые ходят по интернету, мы видим, там Аштар Шеран? Похож? Не похож?

Ирина: Цвет лица желтый. И лицо не круглое, а вытянутое.

Владимир: А  все-таки  рост  примерно.  Ниже  Кирхитона,  но  все-таки  рост

приблизительно.

Ирина: Может быть, чуть выше 2-х метров.

Владимир: Чуть выше 2-х метров.

Ирина: Он был в таком костюме, мне напомнил средневековый, как у рыцарей

были, из каких-то квадратиков, тоже желтый костюм.

Владимир: Доспехи рыцарские.

Ирина: И вот такой шлем, но через него сверху были волосы видны. Тут было

прикрыто, как головным убором, я так понимаю. А в то же время я поняла, что это не

то, что доспехи, а это форма его такая. Он знает русский язык. Голос у него обычный.

У Кирхитона низкий голос, а у этого чуть повыше.

 

13:12 Внешность Мити.



Ирина: Мити мне Мида напомнил. Только он был ниже его ростом чуть-чуть,

он был без морщин, и глаза не желтые, а темные. Он был одет тоже в синее. Я, кстати,

показала Кирхитону этот костюм, где написано «Кассиопея». Говорю: «Смотри, что

сшили», - потому, что Кассиопея - это созвездие. Он обрадовался, говорит: «Интересно

как, уже одежду шьют». У Мити тоже был облегающий костюм синий, но он был на

вид как клеенка, потому что он блестел.

 

14:07 Высокотехнологичный переводчик в общении Мити и Ирины.

Ирина: Мити не знал русского языка. Позже мне сообщили, что специально для

этого контакта  он настроил  аппарат-переводчик  на  свой язык,  чтобы он переводил

именно на русский. Он не хотел, чтобы на дараальский переводили, а уже Кирхитон

или Аштар мне, он хотел, чтобы сразу на русский переводили.

Владимир: Английский язык он тоже не знает? Он не знает ни один из земных

языков?

Ирина: Мне  только  сказали,  что  именно  русский  язык  был  встроен  в

переводчик. И там так интересно получалось, что когда я поприветствовала Мити, он

что-то  сказал.  Его  звуки  языка  (возможно,  он  быстро  говорил)  мне  как  стрекот

напоминали, как будто кто-то стрекочет. И из коробочки тихий женский голос, было

понятно, что говорит робот, но не металлический, а как женский голос, но он четко

выговаривал слова. Как автомат.

Он тоже поприветствовал. Он спросил меня, чья была инициатива встречи, и

для чего  она  нужна.  Я сказала,  что  инициатива  и  моя,  и  всех подписчиков  канала

«Кассиопея»,  так  как  нужно  разобраться,  в  некоторых  вопросах,  к  сожалению,

противоречия информации. Он сказал: «Хорошо. Я слушаю вопросы».

Я взяла те вопросы, которые были заранее написаны, я их записала вот сюда. Те

вопросы, которые у меня были к нему,  я записала вот сюда, потому что знала,  что

телефон мне включить не удастся. И поэтому я взяла с собой ручку и этот блокнотик.

Наверное, с вашего позволения, я прочитаю все, что здесь написано.

 

16:13 Настоящее имя Мити.

Ирина: Первый вопрос был: «Мити, как твое настоящее имя, то есть то, как оно

звучит  на  твоем  родном языке?»  Это  прозвучало  как  Мэтью Руйон.  Эти  звуки  он

назвал несколько по иному, я не могу их повторить, но из переводчика вот это вышло.

Сказал, что так звучит на его планете.



 

17:02 Причины расхождения информации от контактеров Капитана Билла

и Ирины Подзоровой.

Ирина:  Второй  вопрос  был:  «В  чем  причина  расхождения  информации  от

Капитана Билла и от меня по тайному космическому правительству и химтрейлу?» И

как только я прочитала это, из коробочки (у него в руках была коробочка серого цвета)

донеслась  серия  звуков,  которые  издавал  Мити.  Он  это  послушал,  издал  такие  же

звуки, и когда замолчал, коробочка на русском языке стала передавать.

Вот  что  передала,  я  все  записала.  «Нет  расхождений.  Есть  недостаток

осознанного  восприятия  одних  и  тех  же  терминов,  плюс  мое  личное  мнение  о

некоторых  вещах.  Еще  есть  агрессия  со  стороны  помощников  Билла,  которые

испытывают религиозную ненависть к любым мнениям о внеземной жизни, если они

исходят не от Билла. Это происходит от ревности, рожденной страхом обесценивания

дорогой им информации». Я, надеюсь, ответ понятен?

Владимир: Понятен  ли ответ?  Мне понятен,  а  остальным? Комментарии мы

услышим потом. Я не хотел бы никак комментировать.

Ирина: Я говорю, что это был уже перевод на русский, еще раз подчеркиваю. И

все, что там говорилось, я записала. Как к этому относится, это уже…

 

18:33 О контактерах Мити на Земле.

Ирина: Третий вопрос: «Сколько у тебя контактеров на Земле, кроме Капитана

Билла? Какую информацию они получают?» Я прочитала, он послушал, и дал такой

ответ.

«У меня 45 контактеров (как я понимаю, это вместе с Капитаном Биллом). Все

они получают информацию о моей планете,  и о законах жизни на ней.  Различий в

информации нет, но есть разница в ее восприятии и трактовках. Остальные контактеры

пока не готовы во всеуслышание объявить себя. Я уважаю их выбор».

Владимир: Большое спасибо. Понятно. Я услышал. Спасибо.

 

19:26  Ответ  Мити  о  знакомстве  с  Ириной  на  вопрос  Билла.

Конфиденциальность информации о контактах.

Ирина: Четвертый вопрос: «Действительно ли ты говорил о контактере Ирине

Подзоровой, что ее не знаешь?» Он дал такой ответ.

«Да, Билл спрашивал меня о тебе. Я честно и откровенно сказал, что у меня нет



сведений о контактерах местного регионального отдела Галактического Сообщества. И

что  неэтично  без  позволения  контактера  с  Земли  запрашивать  информацию  о  его

контактах  в  комиссиях  региональных отделов  Галактического  Сообщества.  Каждый

должен  сравнить  информацию  от  контактера  со  своим  внутренним  чувством

истинности и решить, содержит ли она искажения или кристально чиста».

Владимир: Понятно.

 

20:17 Последний физический контакт Мити с Капитаном Биллом.

Ирина: Пятый вопрос: «Когда у тебя был предыдущий контакт с Капитаном

Биллом? Как он проходил?»

Ответ:  «Без  разрешения  Билла  я  не  имею  права,  ни  этического,  ни

исследовательского  раскрывать  детали  контакта  с  ним.  Скажу  лишь,  что  мой

последний физический контакт с ним был 21 февраля 2021 года».

Владимир: Совершенно точная дата, тем не менее, названа, это уже не мало.

Ирина: Подробности он не дал.

 

21:00 Мити о видео с допросом пришельцев.

Ирина:  Следующий  вопрос:  «Как  ты  можешь  прокомментировать  видео  с

допросом пришельцев?»

Ответ:  «Аштар  рассказал  мне  о  видео.  Считаю  это  грубой  подделкой  и

насмешкой над памятью ученых, погибших от земного оружия. Они ушли в пытках и

страданиях,  но не перестали вас любить.  Прошу вас чтить  их духовную силу,  хотя

понимаю, что для эгоистических сознаний это практически непосильная задача».

Владимир: Спасибо. Были ли какие-то комментарии от Аштара относительно

этого, что ташиганцы увидели там?

Ирина: Он имел в виду (как перевел этот аппарат) не материалы, которые были

использованы  в  видео,  а  само  видео,  когда  говорил  «подделка».  Именно  поэтому

произнес слово «насмешка».

Владимир: То есть мы так и не понимаем, были ли там использованы, с его

точки зрения, оригинальные какие-то материалы?

Ирина: Он имел в виду само видео, как цельную структуру.

Владимир: Понятно.

Ирина: Именно о материалах там речи не было. Он его не спрашивал. Я задала

вопрос о видео. Поэтому так ему перевел его аппарат.



Владимир: Понятно.  Дальше  мы  комментарии  получим  отдельно.  Пока  нас

интересуют просто прямые ответы Мити.

 

22:30  Правительство  планеты  Мантук  о  заговоре  рептилианских  рас  с

земными элитами. Мити о необходимости проверки деятельности рептилианских

рас на Земле.

Ирина: И  седьмой  вопрос:  «По  каким  основным  пунктам  точка  зрения

правительства Мантука и лично твоя расходятся с точкой зрения Межзвездного Союза

по отношению к Земле?» Я написала дословно, что было. Иного делать я не могла.

Владимир: Конечно.

Ирина: Ответ:  «Ко  всем  формам  разумной  жизни  я  отношусь  с  равным

уважением, понимая их право на самоопределение. Ваше региональное Галактическое

Сообщество со столицей в созвездии Лебедя относительно молодо, что неудивительно,

учитывая меньший возраст Млечного Пути, по сравнению с Галактикой М31, откуда я

родом.  Правительство  моей  планеты  и  я  лично  считаем,  что  планета  Пикран  и  ее

сателлиты  обязаны  уделить  самое  пристальное  внимание  деятельности  некоторых

рептилианских рас на Земле и других планетах Галактики нулевого цикла.

У меня есть данные, полученные от контактеров, которые свидетельствуют о

сговоре скрытой от глаз землян части правительственных, финансовых и мафиозных

элит  вашего  мира  с  ведущими  специалистами  по  ксенобиологии  рептилианских

спецслужб.  Суть  этого  сговора  состоит  в  том,  что  некоторые  недальновидные

рептилианские политики помогают строить космические корабли вашим преступным

перед  собственным  народом  элитам,  а  так  же  помогают  строить  для  них  базы  на

Марсе, Венере и Луне.

Их  цель  –  создание  положительного  образа  рептилианской  расы  в  глазах

мировой элиты, что, по их мнению, сыграет им на руку в случае присоединения Земли

к  региональному  Галактическому  Сообществу.  Они  надеются,  что  мировые  элиты

Земли будут способствовать им в этом случае в торговых, научно-исследовательских и

иных договорах, выбирая рептилианские институты, сообщества, фирмы и заводы из

всего многообразия галактических рас.  Земные элиты надеются,  в свою очередь, на

защиту  и  покровительство  могущественных  внеземных  рас,  как  перед  лицом

Галактического Сообщества, так и собственного народа.

Правительство Мантука и лично я считаем подобные действия представителей

рептилианских  рас  грубо  нарушающими  галактические  соглашения  о  контактах  с



цивилизациями нулевого уровня.  Как ученый и гуманоид,  который руководствуется

высокими моральными стандартами, я неоднократно заявлял в Службу Безопасности

регионального Галактического Сообщества о выявленных мной нарушениях.

Но уполномоченные представители Службы Безопасности Галактики мне всегда

отвечали,  что  на  указанных  базах  находятся  переселенцы  с  Земли  из  созвездия

Геркулеса,  а также биороботы, представители Пикрана. Также Служба Безопасности

Галактики утверждала, что технологии по межпланетным перемещениям землянам не

предоставляются,  и  что  земляне  посещают  указанные  базы  исключительно  как

контактеры, и срок их пребывания на них не превышает 3-х часов, как и положено по

галактическим стандартам контактов с землянами.

Тем не менее, я продолжаю получать от некоторых своих контактеров, включая

Билла,  сведения,  которые я  изложил выше,  полученные ими из секретных архивов,

личных бесед и информации из источников, открытых для всех в земной глобальной

информационной сети.  Я не вижу причин не доверять своим контактерам,  поэтому

прошу планету Пикран и всех ее сателлитов самым тщательным образом проверить

деятельность на Земле и в Солнечной системе следующих рас: Круомли, которых вы

знаете под названием Селбет, Савифа, Крушемон, Лориос, Сопитак. Все названия даны

на языке Пикрана.

Передаю всем землянам, и лично Капитану Биллу, свой привет. И официально

заявляю,  что  я  сознательно  и  по своему желанию вышел на  физический контакт  с

контактером регионального Галактического Сообщества в созвездии Лебедя Ириной

Подзоровой  для  того,  чтобы  в  простой  и  доступной  форме  донести  до  нее  и  ее

слушателей  точку  зрения  правительства  моей  Родины,  планеты  Мантук,  и  мою

личную.  Благодарю  ее  куратора  Кирхитона  и  моего  друга  Аштара  Шерана  за

организацию этой встречи. Удачи вам, друзья».

 

27:48 Оздоровительное оборудование на корабле Аштара Шерана.

Владимир: Понятно. Что происходило дальше?

Ирина: Дальше  мы  с  Аштаром  пошли  в  другое  помещение.  Он  мне  стал

показывать энергетические установки корабля, которые исцеляют физическое тело на

энергетическом уровне, энергетические станции клетки как-то там восстанавливают. Я

постояла  под  лучами.  С  потолка  спускается,  напоминающая  летающую  тарелку,

люстра-пружинки. Из нее идет свет в форме спирали, бледно-фиолетовый. Доходит до

тела. Ощущение холодка, как будто где она проходит, снегом посыпали. Что-то в тебя



входит немножко колючее и холодное, как бы бодрит.

Владимир: То есть с Мити вы уже попрощались? Вы уже вышли из помещения,

где он был, да?

Ирина: Да,  мы  вышли  из  помещения,  где  он  был.  Потом  Аштар  хотел  нас

угостить с Кирхитоном, но Кирхитон не стал. Он сказал, что ему это не подходит.

 

28:55 Угощение на корабле от Аштара Шерана.

Ирина:  Он  нас  угостил  напитком.  Дал  нам  пиалы,  в  которых  было  что-то

похожее на кефир. У них есть насекомые, похожие на наших улиток. Они их разводят

на  корабле.  52  см  длиной.  Они  выделяют  из  своего  тела  через  поры  что-то  типа

молочка для кормления своих детенышей. А специальные роботы его собирают у них,

смешивают с водой, какими-то веществами, порошком, и делают такой напиток. Он

сказал, что для землян он вполне подходит. Дал мне попробовать. Я попробовала, это

напоминает немножко кислое молоко, но как будто туда лимона положили, и в то же

время цветами пахнет, типа ромашек. Я его поблагодарила.

Потом  мы  немножко  поговорили  про  практику  «Световое  тело».  Я  же  не

рассказала, о чем я с ним хотела поговорить.

Владимир: А  скажи,  пожалуйста,  чтобы  уже  мы от  этой  темы  (отошли).  А

присутствовал ли еще кто-то из экипажа во время всего вашего общения с Мити и

общения с Аштаром Шераном? Был ли там кто-то еще?

Ирина: Был только Аштар, Кирхитон и Мити. Были только мы в комнате. Но

пока я записывала, может, кто и заходил, но не знаю, я не видела никого.

Владимир: А Аштар тебя ни с кем не знакомил из своего экипажа?

Ирина: Только тот, который нас встретил. Он не назвал имени. Просто сказал,

что из его команды.

Владимир: Не назвал.

Ирина:  А потом, когда мы уже пошли, он мне одну комнату показал.  Там я

видела  нескольких  женщин,  как  девушек  молодых.  Они там проходили,  но  они не

подошли.

 

30:58 Ряд правил для физического контакта от Межзвездного Союза.

Ирина:  Потом он мне сказал,  что  у него  корабль  большой,  и  если  бы была

возможность мне, как контактеру остаться, например, на ночь там, он бы мне показал

больше помещений. Но правила контактов Кирхитона с контактером говорят о том, что



он не  должен оставлять  контактера  и  вернуть  на  свою базу.  Для  контакта  отводят

какое-то определенное время.

Владимир: Так, хорошо. Я понял.

Ирина: Понятно.  Мне же Мити дал 30 минут.  Я же пока записывала,  еще и

переводчик говорит. Где-то так и прошло, наверное.

Владимир: Когда он говорил, тебе удалось это все быстро записать? Я вижу, ты

зафиксировала.

Ирина: Он говорил, я писала быстро,  где длинные слова,  я  могла сократить

несколько.

Владимир: Конспект,  короче говоря.  Хорошо,  я  это  понял.  Спасибо.  Теперь

давай дальше. Вернемся к тому, о чем ты хотела рассказать. О той практике, которую

Аштар передал.

 

32:02 Практика астральных путешествий «Световое тело».

Ирина: Когда мы с ним встречались в Астрале, для меня удивительно, что я его

сразу узнала,  потому что в Астрале он фактически так же выглядит.  В Астрале мы

виделись  много  раз.  В  один  из  астральных  контактов  с  Аштаром,  это  еще  было

довольно  давно,  он  мне  передал  практику  для  астральных  путешествий,  которая

относится к его расе, относится к Галактической Федерации Света, которая называется

«Световое тело».

С помощью светового тела покидаешь физическое тело и прилетаешь в Астрале

к  нему  на  корабль,  и  попадаешь  в  населяющие  комнаты,  которые  гармонизируют

астральное тело, эфирное тело и физическое тело. Когда астральное тело возвращается

и соединяется  с  физическим,  эта энергия переходит на физический уровень.  Аштар

говорил:  «Ты  своим  ученикам  можешь  рассказывать  об  этом  и  проводить  с  ними

практику «Световое тело».  Можете все  вместе  посещать  мой корабль в  астральном

путешествии».

Буквально  позавчера  с  учениками  седьмого  потока,  с  теми,  кто  остался  до

вечера, не уехал из школы, мы как раз провели такую практику «Световое тело». Я ее

проводила.  Он  меня  учил.  Там  надо  сидеть,  представлять  световое  тело,  которое

внутри физического, как оно расширяется и выходит через дыхание. Потом я вернула

всех: «Вы возвращаетесь в свои физические тела». Стала спрашивать о впечатлениях.

Там было человек 12-15, только двое не вышли, но они были не готовы. Они

даже еще к Высшему Я ни разу не ходили. Это были новенькие, которые приехали. Но



они  все  равно  почувствовали  расширение.  Все  остальные  вышли,  увидели  корабль

Аштара,  их  там  исцеляли,  такой  был  эффект.  Довольно  простой  способ.  Сидишь,

представляешь, дышишь, выходишь.

Он  взят  у  плазмоидных  цивилизаций,  то  есть  плазмоидные  цивилизации  им

пользуются, Галактическая Федерация Света им пользуется, плеядеанцы. Еще Аштар в

тот  вечер  сказал,  что  этот  способ,  кроме  астрального  выхода  и  возможности

путешествовать к нему,  предполагает,  что световое тело не просто способ выхода в

Астрал,  что  это  гораздо  больше.  Он  повышает  вибрации  физического  тела,  когда

представляешь себе световое тело, и помогает проходить квантовый переход, на новый

уровень  переводит.  Человек будет  легче проходить этот квантовый переход,  у него

будет больше энергии для этого.

 

35:06 Обсуждение практики «Световое тело» с Аштаром Шераном.

Ирина:  Он  мне  предложил  такую  практику  делать  в  нашем  проекте

«Кассиопея». Такое новое начинание. Мне выходить каким-либо образом на запись, в

Ютуб или еще как-то, и проводить с желающими людьми эту практику раз в неделю

минут по 30. Как всегда, как и у наших целителей, заход на эту практику по системе

оплаты по сердцу, за донат, и 30 минут мы сидим, я говорю, как это делать, и все это

выполняем все вместе. Это была его идея. Я рассказала Максиму. А ему говорю: «Я с

тобой поговорю,  когда прилечу к  тебе  физически».  Он говорит:  «Вы можете раз  в

неделю приводить ко мне на полчаса этих людей, только заранее предупреди, чтобы я

приготовил аппаратуру в этих комнатах.  И приготовил встречающих,  своих друзей-

гуманоидов,  их  же  может  много  прийти  по  видео,  чтобы  они  могли  работать  с

людьми».

Об этом мы сегодня  тоже говорили.  Подробности,  на сколько минут,  как их

выводить. Он мне сказал: «Сиди, не уходи с ними, одновременно будь и там, и здесь,

чтобы  контролировать  время,  их  состояние,  и  потом  выводи.  Только  не  давай  им

меньше 20 минут побыть у меня. 10 минут на подготовку выхода, 20 минут там, это

минут 30. Может, еще минут 15 пообщаться. Или они уже будут впечатлениями в чате

обмениваться». Об этих подробностях мы говорили. Как тебе такая идея?

Владимир: Прекрасная идея, полностью ее поддерживаю. Готов всеми своими

возможностями  и  силами,  если  в  этом  будет  смысл,  и  мы  это  поймем,  в  этом

участвовать.  Полностью  поддерживаю.  Великолепная  идея.  Тут  даже  нечего

обсуждать.  Мы  будем,  я  надеюсь,  это  делать.  Мы  благодарим  Аштара  за  это



предложение и за те возможности, которые он нам этим предоставляет.

 

37:29  Подведение  итогов  встречи  Ирины  Подзоровой  и  Мити,

благодарность ее организаторам.

Владимир: Хорошо.  Я  просто  хочу  завершить  нашу  основную  тему.  После

этого вы уже, очевидно, расстались и вернулись. Как было, в двух словах.

Ирина: Он  передал  всем  привет.  Говорил,  что  он  ко  многим  приходит.  Из

«Кассиопеи»  многим  является  куратором  или  просто  приходит.  Он  тоже  может

изготовлять фантомы.

Потом мы уже с Кирхитоном вернулись. Я с собой брала фонарик в лес. Когда

он  меня  привез  на  Землю,  Кирхитон  мне  сказал  встать  с  кресла  и  встать  посреди

комнаты. С потолка зеленоватый луч на меня стал светить. Эта комната исчезла. Я не

почувствовала, что там, как это. Просто комната исчезла, и я как на лифте провалилась,

не сильно, а слегка меня опускали.

Уже увидела эту обстановку: лес, где я была. Посмотрела вверх, ничего там не

было, как в августе.

Владимир: Сколько примерно времени занял весь контакт от момента взлета до

момента посадки в лесу?

Ирина: С ним полчаса поговорила. Минут 45-50.

Владимир: То есть минут 50 от момента взлета до момента посадки корабля

Кирхитона.

Ирина: Дело  в  том,  что  я  хотела  включить  фонарик,  к  сожалению,  в  лесу

фонарей  не  повесили.  Не  видно  в  это  время.  Там  только  руку  протяни  –  можешь

(нащупать) корни, тропинки там только видимость. Я ее туда еще не протоптала в этом

году.

Владимир: В общем, это все заняло около часа.

Ирина: После первого же контакта фонарь перестал гореть, я ничего не видела,

хотя  он  был  совершенно  новый.  Я  его  выбросила  куда-то,  потому  что  мне  было

неприятно, что он у меня перестал работать. Хорошо, что я с собой взяла телефон, там

хотя бы есть фонарь. Он тоже не включался минут 5, но потом включился. И я дошла с

этим фонарем. Иначе я бы дошла, конечно, но медленнее. Там надо держаться, чтобы

не упасть нигде. Просто в этом году я там еще не была, обстановочка там изменилась,

тропинка стала уже, заросли есть. Если в темноте попадет по лицу, не очень приятно.

Владимир: Понятно, дальше уже добралась до дороги, где ждали с машиной



наши друзья.

Ирина: Конечно, да, наши друзья.

Владимир: Наши друзья. Мы понимаем, кто были эти друзья, это же не секрет,

мы тоже благодарим их, да?

Ирина: Я пришла к этим друзьям.  «Как ты?» Я говорю «Нормально». Стала

рассказывать. «Где фонарик?» Они же помнили, что я уходила с фонариком. Я говорю:

«Я его выкинула, он перестал работать». «Вот это да, он как бы новый!» «Да, хорошо,

что взяла телефон».

Да. Я еще же спросила перед этим, когда попала к Кирхитону, говорю: «О, какая

технология. Ничего не видно, хоть с балкона забирай». Он говорит, не должно быть

света, может испортиться. Я говорю: «У меня телефон с собой, он не испортится?» Он

говорит: «Там электричество другого типа, аккумулятор более современный, ничего с

ним не будет. Но вот фонарь, который ты держишь, я за него уже не ручаюсь».

Владимир: Понятно.

Ирина: Какого-то другого типа. «В принципе должен работать, но не знаю». Он

у меня все равно перестал работать.

Владимир: Понятно,  почему  он  перестал  работать,  под  воздействием

энергетическим  и  прочим  корабля.  Хорошо,  я  так  понимаю,  что  основное  мы  все

рассказали. По сути, мы все рассказали.

Сейчас я хочу поблагодарить от всей Души Аштара Шерана, за то, что он у себя

организовал эту встречу, я знаю, что это серьезно было организовано. Конечно же, я

хочу поблагодарить Мити с планеты Мантук за его решение и решение правительства

его планеты провести эту встречу, дать нам ту информацию, которую он дал, ответить

на вопросы Ирины. Я понимаю, что тоже это было не простое решение. Оно дорогого

стоит.  Хочу  поблагодарить  Кирхитона  за  то,  что  он  является  таким  доставщиком

Ирины  на  такие  важные  встречи,  обеспечил  этот  контакт  физический  на  корабле,

который теперь уже защищен. Конечно же, хочу поблагодарить и Межзвездный Союз,

и Галактическую Федерацию Света за возможность физического контакта. Мы знаем,

что  сейчас  это  совсем  не  просто,  это  уникальный  случай  Ирины,  с  учетом  всех

запретов, о которых у нас информация есть. И, конечно же, хочу поблагодарить Ирину

за  мужество,  за  то,  что  она  все  это  записала,  очередной  раз  сделала,  я  считаю,

величайшее дело для всех нас, для всей нашей планеты.

 

42:54  Обращение  Владимира  Гольдштейна  к  Галактической  Службе



Безопасности Межзвездного Союза.

Владимир:  И  после  всего  этого,  после  всех  моих  благодарностей,  я  хочу

сделать следующее. Как один из администраторов проекта «Кассиопея», от имени всех

участников проекта «Кассиопея»,  команды проекта и,  я  не побоюсь этого слова,  от

имени  всего  человечества,  я  уверен,  что  большинство  представителей  расы землян

меня  поддержит,  хочу  обратиться  с  официальной  просьбой.  Прошу  считать  это

официальным обращением, хоть я и делаю это лично от себя, ни с кем не согласовал.

Это экспромт, но тем не менее.

Хочу обратиться с официальным обращением к Совету Межзвездного Союза и к

Совету Галактической Федерации Света  с  убедительной просьбой услышать  сейчас

Мити. Расследовать еще раз все то, о чем он говорит, связанное, как он сказал нам, с

деятельностью  отдельных  группировок  рептильных  цивилизаций,  которые  он

конкретно  назвал.  По  возможности,  предоставить  нам  через  Ирину  Подзорову

информацию о том, что же все-таки происходит. Прокомментировать результаты этого

расследования,  мнение инопланетянина Мити и правительства  его планеты Мантук,

чтобы мы окончательно, настолько, насколько это возможно, убедительно поняли, все

же есть доля истины в этих его словах, в этих его предположениях, не только его, но и

правительства его. Он говорит, что неоднократно обращался с этим к представителям

Межзвездного Союза, но ответа не было.

А теперь  обращаемся  мы.  В данном случае  я  обращаюсь,  как  представитель

земной расы к вам, уважаемые инопланетяне, представители Межзвездного Союза, и

лично  к  Бергастру,  как  представителю  и  руководителю  Галактической  Службы

Безопасности в нашем секторе Галактики, с убедительной просьбой еще раз провести

это расследование на основе информации, предоставленной от Мити. Дать нам четкий

ответ.  Все-таки,  есть  ли,  хотя  бы в  какой-то  части,  то,  о  чем он говорит,  в  плане

несанкционированных действий представителей рептильных цивилизаций?

Очевидно, тут нужно и участие представителей планеты Селбет, которым тоже

не плохо бы все это прокомментировать, как основной рептильной расы, которую мы

знаем.  Возможно,  в  этих  опасениях  есть  доля  здравого  смысла,  и  тогда  мы хотим

понимать,  что  предпринимает  Межзвездный  Союз  и  его  Служба  Безопасности  для

того, чтобы проконтролировать все это. И эти попытки либо пресечь, либо направить

их в какое-то позитивное русло. Мы должны понимать, есть эта опасность сообщения

этих группировок рептильных с соответствующими не самыми светлыми силами на

Земле,  или  вообще  этого  нет,  и  все  это  какие-то  ошибки  цивилизации  Мантук,



домыслы, страхи, передаваемые через Мити, и им самим.

Короче говоря, есть ли в этом доля правды? Если есть, то, как вы будете с этой

долей правды действовать? Я убедительно прошу, чтобы такая информация была нам

предоставлена. Теперь уже нам, как вашим детям, которые хотят знать, что на самом

деле происходит на Земле. Потому что все эти опасения существуют, и, возможно, они

совсем небеспочвенны, и по каким-то причинам мы не совсем узнаем правду. Если это

не так, то, пожалуйста, развейте мои сомнения. Ирина, если ты хочешь от себя что-то

добавить, прошу.

Ирина: Я  полностью  присоединяюсь  и  представители  планеты  Пикран  или

Бурхад, к словам Владимира. И прошу даже ради самого Мити, ради его правительства

Мантук,  ради нас,  все-таки убедительно пояснить,  что происходит в рептилианских

колониях с точки зрения того, что было сообщено. Соответствует ли это, хоть какая-то

часть,  истине.  Возможно,  есть  уже  преступники,  которые  перед  Селбетом  и  т.д.,

преступники  Межзвездного  Союза.  Есть  ли  у  них  какая-то  тайная  деятельность,

которая не известна Межзвездному Союзу? Найти и изолировать тех, кто виновен, в

том числе ради того, чтобы они перестали деградировать и повышали свои вибрации.

Если же этого не происходит, прошу объяснить, чтобы мы понимали, и понимал Мити,

и Капитан  Билл,  и  все  его  подписчики,  последователи,  по  какой  причине  идут  эти

слухи. Точно, ясно, конкретно.

Владимир: Я сказал, я в целом обращался к Совету Межзвездного Союза, но

очевидно  надо  конкретизировать.  Действительно,  это  обращение  именно  к

представителям столицы Межзвездного Союза, к представителям планеты Бурхад или

Пикран. Именно туда должно быть это адресовано. И я не скрою, что на следующей

нашей  конференции  с  Иисусом,  которая  очевидно  будет,  я  этот  вопрос  задам  и

фантому, на самом деле самому Иисусу. Мне тоже интересно его мнение на этот счет,

чтобы он это прокомментировал со своей точки зрения, тем более что он-то как раз и

находится большую часть времени физически на острове на планете Бурхад.

Ирина: Селбет он тоже посещал, когда путешествовал. Это я помню.

Владимир: Мне интересно его мнение как высочайшего Духа,  которому мы,

несомненно, очень доверяем, в первую очередь.

Наверное, если это все по этому контакту, мы тогда будем завершать. У Ирины

уже очень позднее время, просто середина ночи. Это не у меня тут за океаном, а там

глубокая ночь. Поэтому Ир, я еще раз искренне благодарю за твой, я ничего не хочу

добавлять и усиливать, это так и есть, за настоящий контактерский подвиг. За то, что



ты  всю  свою  жизнь  посвящаешь  и  продолжаешь  посвящать  этому  великому  делу,

всему человечеству. Без всякого лишнего пафоса, это просто реальность. Это именно

так. Благодарю тебя.

Ирина: Спасибо.  Благодарю  всех.  Надеюсь,  что  этим  проложим  мост

понимания между нами и контактером Биллом, и его последователями, а также между

цивилизациями разных Галактик.

Владимир: Спасибо, друзья. Тем более, мы знаем из новости в прямом эфире,

что  теперь  стало  значительно  более  интенсивным  сотрудничество  между

Межзвездным  Союзом  и  Галактической  Федерацией  Света.  Надеемся,  что  это

сотрудничество  тоже  позволит  более  адекватно  нам отслеживать  всю информацию,

связанную  с  инопланетянами,  их  действиями  в  отношении  нас,  в  том  числе  и  те

опасения, которые выразил нам Мити. Спасибо.

Ирина: Спасибо.

Владимир: Всего доброго. До новых встреч в эфире.

Ирина: До новых встреч!

 


